

2° Ladite compagnie devra se conformer à tous changements, modifications, amendements ou additions qui pourront être apportés au règlement No 49, et devra aussi se conformer à tous nouveaux règlements ou règles qui pourront être adoptés au sujet de telles voûtes, ou aux charges qui pourront être imposées sur lesdites voûtes par la Ville.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé à cet effet, et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à M. F. Fleury de construire une voûte sous le trottoir de la rue Cuvillier, à l'angle de la rue Sainte-Catherine, conformément aux dispositions du règlement No 49 et aux conditions supplémentaires suivantes:

1° Ledit M. Fleury sera responsable de tous dommages causés aux personnes ou à la propriété par le fait de la construction, de l'entretien, de la réparation ou de l'usage de ladite voûte. Ledit F. Fleury sera tenu d'indemniser et de tenir indemne la Ville contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu, ou toute réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais, pour les causes ci-dessus mentionnées;

2° Ledit F. Fleury devra se conformer à tous changements, modifications, amendements ou additions qui pourront être apportés au règlement No 49; et devra aussi se conformer à tous nouveaux règlements ou règles qui pourront être adoptés au sujet de telle voûte, ou aux charges qui pourront être imposées sur ladite voûte par la Ville.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé à cet effet et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à M. E. Pigeon de construire une voûte sous le trottoir de la rue Sanguinet, près de la rue Ontario, conformément aux dispositions du règlement No 49 et aux conditions supplémentaires suivantes:

1° Ledit E. Pigeon sera responsable de tous dommages, causés aux personnes ou à la propriété, à raison de la construction, de l'entretien, de la réparation ou de l'usage de ladite voûte. Ledit E. Pigeon sera tenu d'indemniser et de tenir indemne ladite Ville contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu ou toute réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais, pour les raisons ci-dessus mentionnées.

2° Ledit E. Pigeon devra se conformer à tous changements, modifications, amendements ou additions qui pourront être faits au règlement No 49; et devra aussi se conformer à tous nouveaux règlements ou règles qui pourront être adoptés au sujet de telle voûte, ou aux charges qui pourront être imposées sur lesdites voûtes par la Ville.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé à cet effet et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'autoriser la "Northern Electric & Manufacturing Co." à poser un tuyau de décharge de 16" de diamètre à travers la rue William, depuis l'établissement de ladite compagnie jusqu'au Bassin Saint-Gabriel No 4, canal Lachine, aux conditions suivantes:

1° Ladite compagnie devra déposer entre les mains du trésorier de la Ville un montant de \$100 pour garantir la réfection du pavage à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville;

2° Ladite compagnie sera responsable de tous dommages causés aux personnes ou à la propriété par le fait de la construction, de l'entretien, de la réparation ou de la mise en opération dudit tuyau. Ladite compagnie sera tenue d'indemniser et de tenir indemne la Ville contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu ou toute réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais, pour les raisons ci-dessus mentionnées;

3° Ledit tuyau sera enlevé aux frais de ladite compagnie lorsque le Conseil jugera à propos d'en ordonner l'enlèvement.

Et, de plus, qu'un acte notarié soit préparé à cet effet et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

2° The said company shall conform to any changes, modifications, amendments or additions that may be made to by-law No. 49; and shall also conform to any new by-laws or regulations that may be passed regarding such vaults or the charges to be made by the City for same. And furthermore that a notarial agreement be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that permission be granted to Mr. F. Fleury to construct a vault under the sidewalk on Cuvillier street at the corner of St. Catherine street in conformity with the provisions of by-law No. 49 and on the following conditions in addition thereto:

1° The said Mr. Fleury shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the construction, maintenance, repair or use of the said vault. The said F. Fleury shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered, or claim recognized as well founded against the City including costs, for the reasons above mentioned.

2° The said F. Fleury shall conform to any changes, modifications, amendments or additions that may be made to by-law No. 49; and shall also conform to any new by-laws or regulations that may be passed regarding such vault or the charges to be made by the City for same.

And furthermore recommend that a notarial agreement be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that permission be granted to Mr. E. Pigeon to construct a vault under the sidewalk on Sanguinet street near Ontario street in conformity with the provisions of by-law No. 49 and on the following conditions in addition thereto:

1° The said E. Pigeon shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the construction, maintenance, repair or use of the said vaults. The said company shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered, or claim recognized as well founded against the City including costs, for the reasons above mentioned;

2° The said E. Pigeon shall conform to any changes, modifications, amendments or additions that may be made to by-law No. 49; and shall also conform to any new by-laws or regulations that may be passed, regarding such vaults or the charges to be made by the City for same.

And furthermore that a notarial agreement be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Northern Electric and Manufacturing Co. to lay discharge pipe 16" in diameter across William street, from the said company's premises to St. Gabriel Basin No 4, Lachine canal on the following conditions:

1° The sum of \$100 to be deposited by the said company with the City Treasurer to guarantee the restoration of the pavement to the satisfaction of the City Surveyor;

2° The said company shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the construction, maintenance, repair or operation of the said pipe. The said company shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered, or claim recognized as well founded against the City including costs, for the reasons above mentioned;

3° The said pipe to be removed at the expense of the said company whenever the City Council may deem it advisable to order its removal.

And furthermore that a notarial deed be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.